
順位 議席番号 4 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題2 答　弁　者

ア
教育委員会事務局長

イ 民生部次長

ウ
まちづくり推進部長

エ
教育長

令和4年第2回瑞浪市議会定例会一般質問要旨、質問順位表

令和4年6月27日(月)・28日(火)

要旨
カワウを瑞浪市鳥獣被害防止計画の対象としてはどうか。

こいのぼり祭及び市民体育大会の開催経緯と注意点はどの
ようか。

各区及び町内が行うイベントを開くためにはどのような注
意点が必要か。

要旨

１ 柴 田　幸 一 郎

美しい土岐川をつくるために有害鳥獣を駆除できる人材育
成はどのようか。

運動会や成人式等の生涯記念イベントはコロナ禍に関係な
く開催するべきではないか。

コロナ禍におけるイベント開催について

土岐川の生態系保護について

カワウ被害を市民に周知してはどうか。

経済部長

あおぞら広場における未満児への注意点はどのようか。

1



順位 議席番号 6 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

要旨

要旨

令和２・３年度の森林整備意向調査の結果はどのようか。

本市の介護予防・生活支援サービス事業対象者の状況はど
のようか。

経済部長

山林火災に対する市の取り組みはどのようか。

高齢者支援サービスの充実について

2

高齢者支援活動団体への補助金制度を検討してはどうか。

清流の国ぎふ森林・環境税を活用して市が取り組む事業の
現状はどのようか。

山林周辺の農地の保全をどう行っていくか。

介護予防・生活支援サービス事業対象者はどのようなサー
ビスが受けられるのか。

介護人材の確保についての支援はどのようか。

意向調査の結果を踏まえ、森林整備上の課題と実施方法は
どのようか。

地域を支える人材育成の取り組みはどのようか。

森林とその周辺の農地の保全について

民生部長
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順位 議席番号 15 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

標題2 答　弁　者

ア

イ

標題3 答　弁　者

要旨
ア

民生部長
補聴器購入に補助を行っている自治体があるが、本市でも
行ってはどうか。

市長要旨

要旨

産業としての農業の推進について

経済部長

総務省は今年３月に「持続可能な地域医療提供体制を確保
するための公立病院経営強化ガイドライン」を出したが、
このまま病院統合を進めるのか。

難聴高齢者の支援について

本市のこれからの産業として、農業政策はどのようにある
べきと考えているか。

病院の統合について、新型コロナウイルス感染症の拡大に
より市民の不安が増大しているが、どのように受け止めて
いるか。

市内の作付面積・遊休農地の面積・農家戸数の推移はどの
ようか。

地域医療提供体制について

舘　林　辰　郎3
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順位 議席番号 14 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

陶地区の公共交通に対して、瑞浪市地域公共交通会議の役
割はどのようか。

加　藤　輔　之

市民・交通事業者・行政等との協働について、どのように
仕組みづくりを行っていくか。

4

地域公共交通について

本市の地域公共交通の重点課題について、どのように認識
しているか。

コミュニティバスとスクールバスとの一体的で効率的な運
営をどのように考えるか。

要旨 経済部長
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順位 議席番号 5 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

要旨

三　輪　田　幸　泰5

本市の残骨灰発生量の推移はどのようか。

市内の公立幼児園の園児数はどのようか。

残骨灰に含まれる有価物の財源化について、県内の状況は
どのようか。

アンケート調査を実施したうえで、財源化の検討をしては
どうか。

残骨灰を財源化することの問題点をどのように認識してい
るか。

残骨灰の有効活用について

民生部次長

幼児園職員の超過勤務時間及び年次有給休暇の取得状況は
どのようか。

要旨

幼児園職員への処遇を見直すことはできないか。

残骨灰の法的な位置づけはどのようか。

本市は、残骨灰をどのように処理しているか。

総務部長

幼児園職員の処遇改善について

市内の公立幼児園の職員数はどのようか。

経済部次長
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順位 議席番号 8 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ
市長

標題3 答　弁　者

ア

イ

ウ

建設部長

新病院の建設に合わせ整備事業を要望すべきではないか。

仮称瑞浪都市連絡線の整備を進めるべきではないか。

民生部次長

新型コロナウイルス感染症対策の交付金を活用して、学校
給食費の保護者負担の無償化を実施してはどうか。

幼児園における主食費・副食費への影響をどのように捉え
ているか。要旨

給食費等の値上げを実施しないように努めるべきと考える
が本市の考えはどのようか。

東濃西部都市間連絡道路の整備推進について

要旨

原油価格・物価高騰による給食費等の保護者負担の軽減につい
て

学校給食における影響をどのように捉えているか。

新型コロナウイルス感染症対策の交付金を活用して、副食
費の無償化を実施してはどうか。

6 渡　邉　康　弘

子育て家庭に寄り添った保育環境の整備について

要旨

保育施設の利用状況の変化はどのようか。

ＩＣＴ環境整備の検証結果と今後の計画はどのようか。

民間への委託・移譲に向けた考えはどのようか。

現状の整備計画はどのようか。

教育委員会事務局次長

民生部次長
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順位 議席番号 3 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

キ

ク

ケ

指定管理者の募集に関する選定委員会の運営をどのように
実施しているか。

指定管理料の算定方法は、指定管理者のモチベーション
アップにつながる仕組みとなっているか。

各施設の利用料金はどのように算出されているか。

指定管理者の自主事業への取り組みの促進について、どの
ように考えているか。

棚　町　潤

サービス向上に対するインセンティヴについて、どのよう
に考えているか。

総務部長

7

要旨

指定管理者制度導入施設のうち、過去５年間で公募対象と
なった施設の内訳と申込件数はどのようか。

非公募とした施設の内訳とその理由はどのようか。

指定管理者制度を導入した効果をどのように評価し、公表
しているか。

指定管理者制度について

指定管理者の長期固定化によるデメリットについて、どの
ように考えているか。
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順位 議席番号 1 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

子育て世代包括支援センターとの役割の違いはどのよう
か。 民生部次長

要旨

地域共生社会の実現のための社会福祉法等の一部改正によ
る地域福祉計画等への影響はどのようか。

要旨

地域共生社会の実現について

新設された経緯はどのようか。

横断的な連携を図るべきだと考えるが、どのように取り組
んでいくか。

8

包括的な支援体制構築の取り組みはどのようか。

福祉人材の養成と確保のため、市独自の支援策を講じては
どうか。

専門の支援員等の配置状況はどのようか。

重層的支援体制整備事業実施計画を策定し、交付金を活用
してはどうか。

ワンストップで必要な支援につながる相談窓口であるか。

民生部長

子ども家庭総合支援室について

奥　村　一　仁
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順位 議席番号 12 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ
教育長

標題2 答　弁　者

ア
民生部長

イ
教育委員会事務局長

ウ
市長

標題3 答　弁　者

ア

イ

瑞浪北中学校開校からの省エネ効果はどのようか。

要旨

帯状疱疹ワクチンの効果をどのように考えるか。

要旨

教育委員会事務局長

環境教育と学校施設のＺＥＢ化推進について

スーパーエコスクールである瑞浪北中学校の環境に関する
教育効果はどのようか。

今後の小中学校大規模改修等に合わせ、ＬＥＤ照明等のＺ
ＥＢ化事業を推進してはどうか。

9 榛　葉　利　広

帯状疱疹ワクチン接種の助成について

より多くの方が予防接種できるよう、帯状疱疹ワクチン接
種への助成を検討してはどうか。

民生部次長

ミライロＩＤの活用について

要旨

障がい者割引等を受ける際に障害者手帳の提示を求められ
る機会はどのようなものがあるか。

本市の文化施設やスポーツ施設等での障がい者減免の現状
はどのようか。

本市の運営する施設や公共交通機関でミライロＩＤを活用
し、障がい者の精神的負担の軽減に繋げてはどうか。
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順位 議席番号 7 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

総務部長

「瑞浪市役所ミライ創ろまい課」の役割と活動のイメージ
はどのようか。

民間企業との人材交流を強化してはどうか。

本市が域学連携事業を取り組む目的は何か。

市政への若者の参画について

直近５か年の採用状況はどのようか。

10

要旨

職員定着率向上による安定的な市政運営の実施について

新規採用職員の応募状況はどのようか。

今までの取り組み状況はどのようか。

職員の離職率はどのようか。

要旨 まちづくり推進部長
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順位 議席番号 11 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題3 答　弁　者

ア

イ

市長の政治姿勢について

教育委員会事務局次長

小・中学校の通学路の安全確保への対応はどのようか。

市長
首長の多選についてどのように考えているか。

５期目の挑戦についてどのように考えているか。

通学路の安全確保について

11

市長提案説明とマニフェストについて

中学生の自転車通学は、非常に危険が伴うとの声を耳にす
るが見直す必要はないか。

要旨

要旨

ＰＴＡ・自治会からの通学路に関する要望事項にどのくら
い対応できているか。

成　瀬　徳　夫

要旨

市長提案説明とマニフェストの整合性はとれているか。

市長
市長提案説明に掲げた大きなプロジェクトについて、優先
順位をどのように考えているか。

残された任期でプロジェクトの課題の取り組みをどのよう
に考えているか。
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